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Протокол № 5 

заседания Общественного совета 
муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым  

9 июля 2020 г. г. Керчь 

Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 101 с 16.00 до 18.00  
По списку: 8 
Присутствовали: 6 членов Общественного совета муниципального образования 
городской округ Керчь. 
Председатель Общественного совета - Швецов Герман Васильевич,  
Секретарь Общественного совета - Плотников Валерий Александрович 
Члены Общественного совета: Зеленкевич Николай Николаевич, Кузовкин Игорь 
Станиславович, Шаталов Эдуард Владимирович, Якушев Сергей Николаевич. 
 
Приглашённые: 
1. Глава муниципального образования городской округ Керчь – Солодилова Ольга 
Станиславовна. 
2. Глава Администрации г. Керчь - Бороздин Сергей Вадимович. 
3. Начальник управления жилищно-коммунального хозяйства - Гуськов Алексей 
Иванович 
4. Начальник управления образования – Дахин Виктор Евгеньевич, 
kerch@crimeaedu.ru 
5. Директор детского сада № 15 - Добудогло Светлана Анатольевна 
6. Директор кинотеатра «Украина» - Форащук Зинаида Мирославовна 
7. Активист КРАЭМ «Экология и мир» Лидия Николаевна Маршалик 
8. Представители СМИ Керчи. 

 

 
Повестка дня 

 

№ Содержание вопроса Докладчик 

1.  
Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета 
за первое полугодие 2020 г. 

Секретарь 
Общественного совета 
Плотников В.А. 

2.  
Заслушивание директора детского сада № 15 Добудогло 
Светланы Анатольевны о морально-психологическом 
климате в коллективе по коллективному письму сотрудников  

Директор детского сада 
№ 15 Добудогло С.А. 

3.  
Коллективное письмо граждан с просьбой об организации 
пешеходного перехода над  автомобильной и 
железнодорожной трассами  в районе «Нижний Солнечный» 

Ткачук Татьяна 
Ивановна, 
представитель граждан 

4.  О качестве сотовой телефонной связи в Керчи 
Председатель 
Общественного совета 
Швецов Г.В. 

5.  
О проекте изменений и дополнений в Устав Керчи, 
предложенных Городским обществом ветеранов. 

Ходаковский Михаил 
Витальевич 

6.  

Разное. 
Вопросы, задаваемые гражданами членам Совета: 

 Об организации полива деревьев у кинотеатра 
«Украина», Директор кинотеатра «Украиина» Форащук 
Зинаида Мирославовна 

 Об уборке берега моря в границах города, докл.  Лидия 
Николаевна Маршалик 

Председатель 
Общественного совета 
Швецов Г.В. 
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ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 

1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за первое полугодие 
2020 г. 
СЛУШАЛИ: 

Секретаря Общественного совета Плотникова В.А.  
Отмечены рекомендации Совета, по которым приняты решения. В том числе 
заявление министра транспорта РФ Евгения Ивановича Дитриха о подготовке к 
открытию съезда с автомобильной трассы в районе Бочарки до 1.09.2020 г.  
Не рассмотрены рекомендации Совета:  

 Об организации передачи земли от Департамента лесного хозяйства РК - г. Керчи 
для обустройства парка южнее храма св. Луки. 

 О подготовке к проведению берегоукрепительных работ в микрорайоне Керчи – 
Героевское, на берегу Керченского пролива в месте нахождения мемориального 
комплекса воинам десантникам, погибшим при освобождении Керчи. 

 Об организации конкурса для создания гимна города-героя Керчи. 

 Отсутствует помещение для работы Совета. 
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Зеленкевич Н.Н., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., Плотников 
В.А., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за первое полугодие 
2020 г. принять к сведению. 
2. Обратиться к Главе Администрации с просьбой об организации передачи земли 
от Департамента лесного хозяйства РК - г. Керчи для обустройства парка южнее 
храма св. Луки. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 6, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ: 

1. Заслушивание директора детского сада № 15 Добудогло Светланы Анатольевны 
о морально-психологическом климате в коллективе по коллективному письму 
сотрудников  
СЛУШАЛИ: директора детского сада № 15 Добудогло С.А. и представителей 
коллектива детского сада №15. 
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Зеленкевич Н.Н., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., Плотников 
В.А., Солодилова О.С., Бороздин С.В., Дахин В.Е. 
РЕШИЛИ: 

1. Рекомендовать начальнику Управления образования Администрации Керчи 
Дахину В.Е. назначить комиссию для проверки состояния дел в детском саде № 15. 

2. О результатах проверки комиссии информировать Общественный совет до 

9.08.2020 г. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 6, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ: 

1. Коллективное письмо граждан с просьбой об организации пешеходного перехода над 

автомобильной и железнодорожной трассами  в районе «Нижний Солнечный» 

СЛУШАЛИ: 
Ткачук Т.И. - представителя граждан, проживающих в районе «Нижний Солнечный».  
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Зеленкевич Н.Н., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., Плотников 
В.А., Солодилова О.С.  
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РЕШИЛИ: 

1. Направить письмо в Министерство транспорта и коммуникаций РК с просьбой о 
рассмотрении возможностей организации пешеходного перехода над автомобильной и 

железнодорожной трассами  в районе «Нижний Солнечный».  

ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 6, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ: 

1. О качестве сотовой телефонной связи в Керчи  
СЛУШАЛИ:  
Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 

ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Зеленкевич Н.Н., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., Плотников 
В.А., Солодилова О.С.,  
РЕШИЛИ: 
1. Обратиться в Министерство внутренней политики, информации и связи 
Республики Крым с просьбой о принятии мер для улучшения качества сотовой 

телефонной связи в Керчи. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 6, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ: 

1. О проекте изменений и дополнений в Устав Керчи, предложенных Городским обществом 
ветеранов. 

СЛУШАЛИ:  
Ходаковский М.В., Общественная организация ветеранов Керчи. 

ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Зеленкевич Н.Н., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., Плотников 
В.А., Солодилова О.С.,  
РЕШИЛИ: 
1. В связи с тем, что большая часть предложений по изменениям и дополнениям в 

Устав Керчи, предложенных Городским обществом ветеранов, уже рассмотрены и приняты 
Керченским Городским советом, проинформировать членов Городского общества ветеранов 
о принятых поправках в Устав города. 
ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА» - 6, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
РАЗНОЕ: 
 
1. Об организации полива деревьев у кинотеатра «Украина», - Директор кинотеатра 
«Украина» Форащук Зинаида Мирославовна на заседание совета не прибыла. В связи с 
этим вопрос передан на рассмотрение Управления ЖКХ Керчи. 
2. Ответ для Маршалик Л.Н. Уборка берега моря в границах города запланирована, но до 
сих пор не начата в связи с отсутствием подрядчика на выполнение работ. 
 
 
 
Председатель Швецов Г.В. 

 
 

Секретарь Плотников В.А. 
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